

Buenos días a tod@s.

Por normativa de la Gerencia de Área de Salud D Benito Villanueva os comunico que hagáis saber a vuestros vecinos que disponemos de test de antígenos para realizar a toda persona que tenga algún síntoma covid (fiebre, dolor de cabeza, tos...) y que voluntariamente se lo quiera hacer.

Para ello que contacte por teléfono con la /el enfermero del pueblo quien le dará cita.

Si la situación se desbordase en nuestra zona de salud, dichos test los realizaríamos por la tarde en el Centro de Salud de Siruela, pero esta situación esperamos que no se produzca si la ciudadanía respeta los consejos de mínima movilidad, distanciamiento social y uso de mascarilla.

La situación del área es crítica.

Trabajaremos para disminuir la incidencia de casos todo lo que podamos.

Gracias por vuestra colaboración.

Andrés Angel Blanco, Coordinador del EAP de Siruela.

10:52